

DOMAINE DE VERNUS

Notes James Suckling

Millésime 2023









DOMAINE DE VERNUS MOULIN-À-VENT LES VÉRILLATS 2023

Welcome to the middle of a starlit night in Moulin-a-Vent. Breathtakingly concentrated and expansive but with a delicacy so delightful, you forget about everything else. At the upper limit of medium-bodied. This has an extremely complex structure—fine tannins and minerals—and an almost endless finish that's very inspiring. Matured in 100% oak casks. Sustainable. From a 0.57 hectare parcel. Drink from release but try to be patient.

Bienvenue au cœur d'une nuit étoilée à Moulin-à-Vent.

D'une concentration et d'une ampleur époustouflantes, mais d'une délicatesse si délicieuse qu'on en oublie tout le reste. A la limite supérieure du moyennement charpenté.

Il présente une structure extrêmement complexe, des tanins fins et des minéraux, ainsi qu'une finale presque infinie qui est très inspirante.

Élevé en fûts de chêne à 100 %. Durable. Issu d'une parcelle de 0,57 hectare. A boire dès sa sortie, mais essayez d'être patient.







DOMAINE DE VERNUS FLEURIE LA DÎME 2023

An unusually powerful and full-bodied Beaujolais, this has a wonderfully creamy texture that enables the great concentration and compact tannins to come off as sensuous rather than simply monumental. Still firm and tightly wound in the bold, extremely long finish. A very limited-edition Fleurie from an excellent site, well-sheltered from the wind, at the foot of the legendary La Madone. Sustainable. Drink now.

Ce Beaujolais exceptionnellement puissant et corsé possède une texture merveilleusement crémeuse qui permet à la grande concentration et aux tanins compacts d'être sensuels plutôt que simplement monumentaux.

La finale audacieuse et extrêmement longue est encore ferme et serrée. Une édition très limitée de Fleurie provenant d'un excellent site, bien abrité du vent, au pied de la légendaire Madone.

Durable. A boire dès maintenant.







DOMAINE DE VERNUS RÉGNIÉ VERNUS 2023

Forget whatever you were doing today and let yourself sink into this incredibly concentrated and vivid wine that's the essence of Beaujolais. The depth of wild-blackberry and sour-cherry aromas is no less breathtaking than the mountain of fine tannins or the crystalline acidity that makes that mountain fly. Sustainable. Matured 100% in oak casks, but no perceptible oak. Drink from release, but this could age for decades.

Oubliez ce que vous faisiez aujourd'hui et laissez-vous emporter par ce vin incroyablement concentré et vif qui est l'essence même du Beaujolais.

La profondeur des arômes de mûre sauvage et de cerise acidulée n'est pas moins époustouflante que la montagne de tanins fins ou l'acidité cristalline qui fait voler cette montagne.

Durable. Élevé à 100 % en fûts de chêne, mais aucun chêne n'est perceptible.

À boire dès sa sortie, mais il pourrait vieillir pendant des décennies.







DOMAINE DE VERNUS FLEURIE 2023

This great regular Fleurie is better than a lot of single-vineyard wines from this appellation. Excellent depth of black-cherry fruit with so many delicate nuances as well as an impressive tannin structure and velvet texture that make it very hard to resist. Extremely long and precise finish. Sustainable. Matured 100% in oak casks. Drink from release.

Ce grand Fleurie générique est meilleur que beaucoup de vins parcellaires de cette appellation.

Excellente profondeur de cerise noire avec de nombreuses nuances délicates, une structure tannique impressionnante et une texture veloutée qui rendent ce vin très irrésistible. Finale extrêmement longue et précise.

Durable. Élevé à 100 % en fûts de chêne. A boire dès sa sortie.







DOMAINE DE VERNUS MORGON GRANDS CRAS 2023

Fresh-plum and wet-earth aromas envelop you as well as the concentrated and compact medium- to full-bodied palate. Such fine tannins and such a beautiful mineral freshness. The structured, fine-grained finish is very long with just a hint of blood-orange-pith character adding excitement. Sustainable. Matured 60% in oak casks and 40% in stainless-steel tanks. Drink from release, but best from 2026.

Des arômes de prune fraîche et de terre humide vous enveloppent, tout comme la bouche concentrée et compacte, mi-corsée à corsée.

Les tanins sont si fins et la fraîcheur minérale si belle.

La finale structurée, au grain fin, est très longue, avec un soupçon de mésocarpe d'orange sanguine qui ajoute de l'excitation.

Durable. Élevé à 60 % en fûts de chêne et à 40 % en cuves inox. À boire dès sa sortie, mais meilleur à partir de 2026.







DOMAINE DE VERNUS RÉGNIÉ LES VERGERS 2023

At once floral and earthy but also structured and blessed with stacks of crunchy red-fruit aromas, this is an excellent expression of this underrated appellation. So fresh and lively but also deep with the scent of licorice and sandalwood in the long, very elegant finish. Sustainable. Matured 100% in oak casks. Drink from release.

À la fois floral et terreux, mais aussi structuré et doté d'une multitude d'arômes de fruits rouges croquants, ce vin est une excellente expression de cette appellation sous-estimée.

Frais et vif, mais aussi profond, avec un parfum de réglisse et de bois de santal dans la longue finale très élégante.

Durable. Élevé à 100 % en fûts de chêne. A boire dès sa sortie.







DOMAINE DE VERNUS CHIROUBLES 2023

A very racy and mineral expression of this totally underrated Cru that shows what's possible there. Sleek, focused and incredibly energetic. Way more floral than fruity with a touch of spice on the medium-bodied palate. A really long and pure finish. From the last vines picked in the 2023 vintage due to the site's high altitude. Sustainable. From 100% destemmed fruit, matured 50-50 in oak casks and tanks. Drink from release.

Une expression très racée et minérale de ce cru totalement sous-estimé qui montre ce qu'il est possible de faire.

Élégant, concentré et incroyablement énergique. Beaucoup plus floral que fruité, avec une touche d'épices sur le palais moyennement corsé. La finale est vraiment longue et pure.

Issu des dernières vignes récoltées dans le millésime 2023 en raison de l'altitude élevée du site.

Durable. Issu à 100% de fruits égrappés, élevé à parts égales en fûts de chêne et en cuves. A boire dès sa sortie.







DOMAINE DE VERNUS RÉGNIÉ 2023

A wealth of beautifully ripe red-berry and sour-cherry aromas is packed into this sleek and vibrant Regnie. Excellent depth and no less vitality. So juicy and joyful on the medium-bodied palate that it's almost impossible to believe this actually has 14% alcohol. I love the interplay of silky tannins, lively acidity and effusive fruit in the pristine finish. Sustainable. Drink from release.

Une multitude d'arômes de baies rouges bien mûres et de cerises acidulées se dégagent de ce Régnié élancé et vibrant.

Excellente profondeur et vitalité. La bouche mi-corsée est si juteuse et joyeuse qu'il est presque impossible de croire que ce vin contient 14 % d'alcool. J'adore l'interaction entre les tanins soyeux, l'acidité vive et le fruit éclatant dans la finale immaculée.

Durable. À boire dès sa sortie.







DOMAINE DE VERNUS MORGON 2023

This beautiful, youthful Morgon has the ample scale we expect from this appellation but also excellent concentration and real finesse. The power and structure are deftly underplayed so that this still comes off as medium-bodied, the cherry fruit currently taking center stage. Refined finish. Sustainable. From 100% destemmed fruit, matured 50-50 in oak casks and tanks. Drink from release.

Ce beau et jeune Morgon possède l'ampleur que l'on attend de cette appellation, mais aussi une excellente concentration et une réelle finesse.

La puissance et la structure sont habilement atténuées, de sorte que ce vin reste moyennement corsé, la cerise occupant actuellement le devant de la scène. Finale raffinée.

Durable. Issu à 100% de fruits égrappés, élevé à parts égales en fûts de chêne et en cuves. À boire dès sa sortie.







DOMAINE DE VERNUS BEAUJOLAIS-VILLAGES 2023

A crisp and well-structured
Beaujolais-Villages with quite some
earthy-mineral density on the
medium-bodied palate. Still a little
shy on the nose, but bursting with
strawberry and red-cherry fruit at the
juicy finish. From two parcels of 110
and 60 year old vines. Drink now.

Un Beaujolais-Villages vif et bien structuré avec une densité minérale et terreuse sur la bouche mi-corsée.

Le nez est encore un peu timide, mais la finale juteuse regorge de fraises et de cerises rouges. Issu de deux parcelles de 110 et 60 ans.

A boire dès maintenant.